



はなみずき

学校教育目標
「なぜだろう」
「これでよいのか」
「さあやるぞ」

実りの二学期、ご支援ありがとうございました

校長 関根 祐一

今月の15日は今年最後の満月、コー
ルドムンでした。師走の慌ただしさを
すつ静めてくれるよ様な澄んだ美し
月光。引き締まる寒気夜の夜空に
かそれい力強く光を注ぐ凜とした
姿に、しばし立ち止まり見入る本
足早にやっきたように感じる本
な冬ですが、冬至を越えに入っ
長さは伸びるサイクルに入っ
今年も学校の梅が小さくな
校舎前の花壇は青少年を
寄贈いただいたパンジー
迎える装いとなって

今後も、子供一人一人が、できるよ
う楽しさ、友達と協力し合い学
う楽しさ、学校ならではの
の体験と楽しさを十分に感
きるよう努めてまいります。
学期末毎にお伝えしてお
知表「あゆみ」には、お子
果が表れています。良かった
認め、達成感と自信を高
さい。課題については、共
気持ちで励まして、やる
ようにしていただきと思
ろしくお願いいたします。



校地北側の山茶花と寄贈いただき植栽したパンジー・ピオラ

78日の授業日があった二学期、日頃
の教育活動はもとより、遠足等の校外学
習、運動会や校内音楽会・公開音楽会、
ペース走記録会等々、行事が多岐に渡
べて数多くありました。今学期も保護者
皆様・地域の皆様には、教育活動の充
との子供たちが安心して過ごせる学
の維持・整備に大きなご支援とご協
いただき、誠にありがとうございました。
子供たちは大きな行事は勿論、読書
間等にも、また日々の学習・諸活動
「めあて」をもった大変意欲的に取
むこができました。一つ一つの取組
「主体的に活動する力」として着実
み重ねていくことができた二学期に
たよく感じています。そして主体的
明るく前向きな活動の力や、清掃活
ング昼休みをを使った全校規模の場
大会の発案・実施等、大変頼もしく
さい。

学校では今年度も11月上旬に、2回目
の「なかよしアンケート」を実施しまし
た。「学校は楽しいですか」という設
問については、1回目と同様に「楽しい」
「どちらかといえば楽しい」の回答が
9割を超える結果でした。勿論これは
あくまでも全体傾向で、最も大事な
ものは、一人一人の“思い”、そし
てその思いを素直に表出できること
です。一人一人の内に「楽しい・嬉
しいこと」と「楽しくない・嫌なこ
と」の両面が共存する中、その時々
で思い・気持ちに変化が生じるこ
とがあるでしょう。子供の思い・願
いを受け止め、その上で皆が笑顔
でいられる北小学校を目指し続け
ていきたいと思います。それには、ご
家庭と学校の共通理解、連携、協働
が極めて大事です。学校から連絡
させていただくこともござい
ますが、ご家庭でお気づきのこと
やご相談等ございましたら、日頃か
らご連絡ください。三学期もよろ
しくお願いいたします。

まもなく、新年を迎えます。この大き
な節目を大切にしたいと思ってい
ます。新たな一年を前に切り拓いて
いけるように、そして4月にあ
るもう一つの大らかな学
年の節目をより良くまとめら
れるように、心身を整え希望に
満ちたスタートを切りたいと思
っています。素晴らしい年を
迎えられるようご祈念
申し上げます。



12/18(水)ロング屋休み 自由参加形式で開催された全校規模のケイドロ風景

